

Devuelvo a V.S. debidamente requisitadas las hojas de aprecio que se sirvió V.S. remitirme en atento oficio nº 1138 referente a Antonio Catalán, Andres paús, Francisco Ignacio Villalonga yvFrancisco Renau, interesados en la expropiación de las fincas que hay que ocupar en este término con motivo de la construcción de las obras de desviación de la carretera de Puebla de Valverde a Castellón entre los kilómetros 95 y 98, a los efectos prevenidos.

Dios guarde a V.S. muchos años

Villafamés 21 de julio de 1919

El Alcalde

AYUNTAMIENTO DE VILLAFAMÉS  
SECRETARIA

21 JUL. 1919

SALIDA N° 285

Ilmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia de CASTELLÓN

